

ABSTRAK

Melati Rizky Febyana, 1940110064, Analisis Nilai-nilai Bimbingan Konseling Islam pada Novel *Moga Bunda Disayang Allah* Karya Tere Liye.

Penelitian ini membahas tentang analisis nilai-nilai bimbingan konseling Islam dalam pada novel *Moga Bunda Disayang Allah* karya Tere Liye. Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan bagaimana nilai-nilai bimbingan konseling Islam yang terdapat pada novel *Moga Bunda Disayang Allah*. Peneliti menganalisis gambaran tentang metode penanganan dan mendidik anak berkebutuhan khusus. Metode yang digunakan dalam penelitian ini termasuk jenis penelitian kepustakaan (*library research*) yang menggunakan pendekatan kualitatif. Fokus penelitian ini adalah isi novel *Moga Bunda Disayang Allah* karya Tere Liye. Data yang dikumpulkan menggunakan teknik dokumenter dan analisis teks. Kemudian data tersebut dianalisis menggunakan teknik analisis konten (*content analysis*). Penyajian hasil analisis berupa interpretasi data yang berbentuk deskriptif.

Hasil penelitian yang dilakukan dengan membaca, memahami novel *Moga Bunda Disayang Allah* menunjukkan bahwa nilai-nilai bimbingan konseling Islam pada novel *Moga Bunda Disayang Allah* ada tiga klasifikasi. Nilai-nilai yang pertama, nilai bimbingan konseling Islam yang berhubungan dengan Allah SWT yaitu, berikhtiar melakukan berbagai usaha untuk kesembuhan Melati, berkeluh kesah kepada Allah, bertawakal kepada Allah SWT, mengungkapkan rasa syukur kepada Allah. Nilai-nilai yang kedua yaitu, menghadapi cobaan hingga merasakan kesedihan atas kejadian yang dialami, menghadapi cobaan hingga merasakan depresi, putus asa dan kecemasan pada kondisi hidup, berusaha menenangkan diri dan bangkit dari keterpurukan, mendapatkan kebahagiaan dari Allah berupa keberhasilan Melati yang berkembang dengan baik. Nilai-nilai yang ketiga yaitu, Karang membantu keluarga HK untuk menangani Melati, Karang mengajarkan Melati mencari cara untuk mengenal benda-benda dan bisa berkomunikasi. Selain itu, tidak terlepas dari peran dan dukungan kedua orang tua Melati yang ikut mendampingi sejak awal proses pembelajaran dan berperan membantu Karang selama kegiatan pembelajaran. Hal ini bertujuan agar orang tua menjadi lebih memahami kondisi anaknya.

Kata Kunci: *Nilai-Nilai Bimbingan Konseling Islam, Karya Tulis, Novel Moga Bunda Disayang Allah*